

Provincia y campo piden cambios en trigo y lechería

Fue anoche tras la reunión que encabezó el gobernador De la Sota, acompañado por ministros del gabinete provincial, con la Comisión de Enlace Agropecuaria Local. Confluyeron en la elaboración de un documento avalado por todos los presentes.



Reunión: Gobernador De la Sota, autoridades del gabinete provincial y mesa de enlace local

El gobernador José Manuel de la Sota, acompañado por gran parte de su equipo de ministros, se reunió anoche en el Centro Cívico provincial con representantes de las entidades que conforman la Comisión de Enlace Agropecuaria local. En el encuentro se pusieron en debate las problemáticas coyunturales y estructurales por las que atraviesa el sector.

El mandatario estuvo acompañado por los ministros de Agricultura, Ganadería y Alimentos, de Agua, Ambiente y Servicios Públicos, y de Gobierno, Julián López, Fabián López y Walter Saieg, respectivamente. También participaron los ministros Manuel Calvo, Angel Elettore, Jorge Lawson y Hugo Testa, de Gestión Pública, Finanzas, Comunicación y Desarrollo Estratégico y de Infraestructura. Asistieron además la titular de Fundación Banco de Córdoba, Adriana Nazario, y secretarios y técnicos de varias áreas del gobierno.

Durante el encuentro, se coincidió en que las intervenciones en el mercado no solucionaron la escalada de precios de los productos que componen la mesa de los argentinos, ni la situación del sector productivo, fundamentalmente en cadenas como la

triguera y la de lechería. Al contrario, se generó un proceso de estancamiento y caída de estas materias primas.

Cabe resaltar que Córdoba aporta el 37 por ciento de la producción láctea nacional, y el sector sufre en la actualidad la regulación arbitraria de la industria y trabas en el mercado externo. Además, hubo concordancia en que se debe aprovechar la oportunidad para posicionar a la provincia como productora de trigo, ante una mayor siembra gracias a las condiciones climáticas favorables de la presente campaña granaria.

Por otra parte, se expresó en la reunión que la existencia de permisos, cupos y cuotas para las exportaciones agropecuarias impuestas por el gobierno nacional han sido uno de los elementos más nocivos de los últimos años para el campo. Ante este análisis, la Provincia y la Comisión de Enlace confluyeron en la elaboración de un documento avalado por todos los presentes, en el que se expresan los siguientes puntos:

-El Gobierno de Córdoba y las Entidades del Campo solicitan rectificar la composición del precio de la leche para que las proporciones de la producción primaria, industria y comercialización vuelvan a las relaciones históricas y convenientes para todos los eslabones sin perjudicar al consumidor.

-Se pide al Estado Nacional, en función de que las necesidades domésticas de trigo se encuentran cubiertas, restablecer las relaciones comerciales con el exterior como proveedores de trigo con los países vecinos, especialmente Brasil, y con otros destinos históricos de este producto. Córdoba puede proveer a nuestra industria y al mismo tiempo hacer frente a la comercialización con el exterior, ofreciendo la calidad de trigo que el mundo exige y que Córdoba tiene.

-Solicitar la eliminación de trabas al comercio exterior y la recuperación de las relaciones comerciales con los países vecinos.

Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentos

Gobierno de la Provincia de Córdoba

0800 - 8888 - 2476 (AGRO)

27 de Abril 172, 4º piso - CP: X5000AED

Tel: (0351) - 4342137 / 38 - Int: 121

Cel: (0351) - 152344073 / 158 072569

<http://www.youtube.com/user/agriculturacba>